

DIRECTOR GENERAL:
Andrés Torres Aguirre

PACHUCA ; HIDALGO
VIERNES 20
FEBRERO 2026
AÑO I Nº 246

Vocales Radio
Lunes a Viernes
7:00 a 8:00 hrs.
Transmisión en vivo a
través de Facebook y X

Síguenos en nuestras redes sociales

X: @LasVocalesRadio

Facebook: Vocales Radio

Instagram: vocales_radio

Tiktok: vocales.radio

Spotify: Vocales Radio

escribenos:

vocalesradio.online@gmail.com

WhatsApp: 7711508105

La información contenida, la puede consultar
en www.vocalesonline.com.mx

Rutas de la Transformación llevan estructura de gobierno a cada municipio: Julio Menchaca

El gobierno de Hidalgo ha destinado más de 127 millones de pesos para mejorar la infraestructura de Huasca

[STAFF VOCALES]

Las Rutas de la Transformación llegaron al primer Pueblo Mágico de México, Huasca de Ocampo, donde el titular del Ejecutivo en Hidalgo, Julio Menchaca Salazar, refrendó su compromiso de mantener un gobierno cercano que atiende las solicitudes de la población y responde a la exigencia social de transparentar el uso de los recursos públicos.

"Seguimos enriqueciendo el programa de gobierno con estas Rutas de la Transformación", expresó el mandatario. Agregó que seguirá recorriendo el estado mediante es-

ta estrategia que permite desplazar la estructura de gobierno a todos los municipios, con el apoyo de las y los funcionarios que hacen posible los Servicios para el Pueblo.

Respecto a las acciones emprendidas en Huasca, Menchaca Salazar resaltó que en lo que va de su administración se han destinado más de 127 millones de pesos para mejorar la infraestructura municipal; como ejemplo, la pavimentación hidráulica en Los Conos-Barrio San Juan, la reconstrucción de la carretera Huasca de Ocampo-Tulancingo y la construcción del sistema de agua potable en diversas localidades.



Congreso del Estado construye su memoria histórica

En un hecho histórico, excoordinadores y expresidentes de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado Libre y Soberano de Hidalgo sostuvieron una reunión, con el objetivo de conocer detalles sobre el proyecto 'Legado Parlamentario. Memoria Viva', el cual busca preservar la historia legislativa no solo como un ejercicio de conservación documental, sino como un acto de reconocimiento al trabajo, liderazgo y compromiso de quienes han contribuido al fortalecimiento de esta soberanía.

La visita de los excoordinadores y ex-



presidentes del Poder Legislativo representa un acto significativo que concentra 33 años de experiencia parlamentaria y construcción institucional.

Unidad de Fauna Silvestre de Pachuca 10 años como referente ambiental y académico

Durante una década, la Unidad de Rehabilitación de Fauna Silvestre se ha consolidado como un referente regional en la recuperación y cuidado de ejemplares silvestres, fortaleciendo la conservación ambiental en la capital hidalguense. En el marco de su décimo aniversario como Instituto, autoridades municipales, estatales y federales recon-



nocieron su impacto en la preservación de la biodiversidad.

Edda Vite convoca a fortalecer políticas públicas municipales a favor de la niñez

La presidenta del Patronato del Sistema DIF Hidalgo, Edda Vite Ramos, exhortó a presidentas, directoras y directores de los DIF Municipales (SMDIF) de la Huasteca hidalguense a impulsar políticas públicas desde sus cabildos, que fortalezcan la asistencia social y la protección de los derechos humanos.

Lo anterior, durante la 4^a Reunión Regional para el Fortalecimiento de los Sistemas DIF Hidalgo, donde Edda Vite destacó, ante representantes de 11 municipios huastecos, que consolidar el respaldo de los presidentes municipa-

les es determinante para transformar los acuerdos en acciones concretas que impacten directamente en la salud, el bienestar y la protección de niñas, niños, adolescentes y familias hidalguenses.



Fortalecen al campo con entrega de apoyos productivos en Omitlán



En el municipio de Omitlán de Juárez se llevó a cabo una entrega regional de apoyos productivos en beneficio de producto-

ras y productores, como parte de las acciones orientadas al fortalecimiento del sector agropecuario en el estado.

La entrega fue encabezada por el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural, Napoleón González Pérez; estas acciones tienen como finalidad respaldar directamente a las y los trabajadores del campo, brindándoles herramientas que contribuyan a mejorar sus condiciones de producción y la economía de sus familias.

Verdecito



Muy criticado Octavio Magaña, dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), durante sus recorridos por los municipios. El presidente del partido del Tucán estuvo en Cardonal hace un par de días y subió a sus redes una foto con simpatizantes de ese organismo pero los comentarios fueron demolidores. A Octavio Magaña no se le atribuye ni el mínimo liderazgo, aseguran militantes del PVEM. Dicen que en sus recorridos no convoca ni a diez personas por municipio.

Zempoala

Nadie se explica por qué Sinuhe Ramírez cambió una alcaldía por una diputación federal, pero según se ven las cosas para él en la nueva condición del Partido Nueva Alianza Hidalgo (Phah), será más difícil que obtenga una candidatura en el 2027.

Concluye rehabilitación de la carretera estatal Paso por Tulancingo



En cumplimiento a la instrucción del gobernador Julio Menchaca Salazar de dotar a la población de vías de comunicación dignas y seguras, la Secretaría de Infraestructura Pública y Desarrollo Urbano Sostenible (SIPDUS) concluyó la rehabilitación de la carretera estatal Paso por Tulancingo, en el tramo Colonia Magisterio-San José con una inversión de 30 millones 792 mil 982 pesos.

COLUMNAS

VOCALES EXTRAVIADAS

ANDRÉS TORRES AGUIRRE

Cuarta etapa